

NOMBRE DE ALUMNO: MIRIAM DEL C. CRISTÓBAL SALOME

NOMBRE DEL PROFESOR: SANDY NAXCHIELY MOLINA

NOMBRE DEL TRABAJO: ENSAYO

MATERIA: EDUCACION ESPECIAL

GRADO: 7MO

GRUPO: DOMINGO

LA EVOLUCION DE LA EDUCACION ESPECIAL

Este ensayo tiene como propósito demostrar la evolución que ha tenido esta disciplina y de cómo esta se convierte en una historia de suma importancia en los saberes de la antropología cultural, cabe señalar que aun en nuestra actualidad esto aun sigue siendo parte de un largo proceso de transición en la que se desea un sistema educativo inclusivo en el que todos y cada uno de los estudiantes con dichas necesidades sean integradas en una escuela común y digna para alcanzar el aprendizaje deseado.

Uno de los primeros pioneros en dar dignificación y protección a los sordos y ciegos fue Alfonso X El sabio, por otro lado George Philiph creo una tablilla de cera favoreciendo con esto la escritura para todos los invidentes, por otra parte y no menos importante el 17 de marzo de 1526 Luis Vives daba los primeros inicios a el tratado de ayuda al pobre y al necesitado.

En cuanto a la educación especial se refiere Felix Voisini fue quien abogo por los enfermos mentales para que obtuvieran un tratamiento pedagógico, por lo que es considerado la voz de la Educación Especial, enfatizamos de igual forma a Ovidio Decroli quien fue fundador de la primera escuela para retrasados mentales, sin olvidar mencionar a Maria Montesori quien abriera la primera casa para niños pobres y con problemas, cabe señalar que después de este gran inicio se sumaron muchos mas personas en pro de los mas necesitados y que contribuyeron a esta gran proceso de evolución, cada uno de los personajes mencionados con anterioridad fueron sin duda alguna piezas claves y de suma importancia para dar el primer paso de este gran avance dentro de lo que hoy conocemos como Necesidades Educativas Especiales (WAamock y otros, 1978) y gracias a esta definición se deja en el olvido el termino idiotas naturales.

Garrido (1993) "Asignar nombres sin matices despectivos que no inciten a la segregación, el temor o el desprecio" (p.19)

Uno de los principios de la Educación Especial dentro del ámbito educativo es el de Integración escolar en el que se propugna que todos los niños tienen derecho a asistir a una escuela ordinaria de acuerdo a su situación geográfica y recibir educación de calidad de parte del profesorado, este debe contar con experiencia en proyectos de integración, recursos y los medios

especializados para detectar y tratar las Necesidades Educativas especiales, dentro del ámbito social no debemos olvidar que somos nosotros quienes debemos dar el primer paso apoyando y respetando esas diferencias, debemos brindar las mismas oportunidades y los mismos beneficios que ellos necesitan recordemos que ellos al igual que cada uno de nosotros gozan de los mismos derechos fundamentales para subsistir, y dentro de ellos el derecho a una buena educación, con amplia cobertura, con un modelo realmente inclusivo, digna, de buena calidad, que pueda contar con una escuela competitiva, un aula bien organizada, un profesor responsable que pueda tomar en cuenta que uno de sus objetivos mas importantes es que el alumno demuestre el aprendizaje de su buena enseñanza y que sin duda alguna haya aplicado con las debidas estrategias centrada en contenidos curriculares para un aprendizaje realmente significativo en el que la estructura cognitiva del alumno es de vital importancia. De esta manera hoy podemos demostrar que la evolución de la Educación Especial ha sido de gran importancia pero que seguirá siendo un largo proceso de transición en el que se desea un sistema educativo verdaderamente inclusivo y digno para alcanzar el aprendizaje deseado.